

Durante los meses de Enero a Marzo del 2010 apoye a los grupos formados de cinco anexos con proyectos productivos planteados en el programa de Opciones Productivas que maneja la Secretaria de Desarrollo Social (SEDESOL), mi función fue referente a sistematización de documentos para los proyectos y organización interna de los grupos.

En los meses de Septiembre a Diciembre del 2010 apoye en la coordinación del proyecto: "Perspectiva de Equidad de Género y Desarrollo de la Comunidad Indígena Náhuatl El Cristiano y sus Anexos" financiado por la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI).

Así mismo en 2010 coordine los trabajos para la ejecución del Proyecto: "Fortalecimiento de la Organización de Jóvenes Indígenas del Cristiano con Perspectiva de Género" financiado por el Instituto de Desarrollo Social (INDESOL), en donde se capacito a Jóvenes de 4 centros educativos en los anexos de Itztacapa, El Naranjal, Puerto de Belem y Zapuyo sobre temas de equidad de género. Contribuyendo así al Objeto Social de la Organización de Jóvenes.

En Enero del 2011, Participo en el Encuentro de Autoridades Indígenas de la Huasteca Potosina denominado: "Comunidad, Justicia, Equidad y Desarrollo" llevado a cabo en la Capital del Estado de San Luis Potosí en donde se discutió y analizo una iniciativa de ley para la creación del Instituto de Desarrollo Humano y Social de los Pueblos y Comunidades Indígenas, esto derivado de un proyecto de capacitación llamado: "Fomento de la Cultura y la Aplicabilidad de la Constitucionalidad que se ha construido en San Luis Potosí" financiado por el Instituto de Desarrollo Social (INDESOL) de la Cd. de México y el Fondo Júpiter, en este encuentro se conto con la participación de representantes de los tres poderes del Estado.

Participo en la Consulta sobre la Situación que guardan los Derechos de las Mujeres Indígenas en sus Pueblos y Comunidades; llevado a cabo en el Municipio de Axtla de Terrazas, organizado por la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas y posteriormente en el Encuentro Estatal llevado a cabo en la capital del Estado de San Luis Potosí, con la participación de Mujeres Indígenas hablantes de las lenguas Náhuatl, Tenek, Xí'oi; así como los Mixtecos y Zapotecos migrantes de Oaxaca.

Apoye en la investigación y grabación del Documental titulado Lalaxtsopelik (Naranja Dulce), en el anexo del Naranjal Ejido El Cristiano del Municipio de Xilitla; para conocer la situación que viven los niños y niñas acerca de sus derechos, en coordinación con la Comisión Estatal de Derechos Humanos y alumnos del Colegio de San Luis.

Participo en los Foros de consulta para la creación de la Ley del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas INPI. En la capital potosina y en Cd. Valles, S.L.P.

Fui voluntaria para recabar firmas para apoyar a la iniciativa de reforma constitucional sobre derechos de los pueblos y comunidades indígenas y afro-mexicanas.